



## Pedro Haces Barba presenta modelo educativo para la transformación social y la inclusión

El diputado Pedro Haces Barba, de Morena, aprovechó la celebración del Día Internacional de la Educación para hablar sobre el modelo educativo que, según él, busca ser el motor de un cambio profundo en la sociedad mexicana. En su intervención durante la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa en Estrasburgo, Francia, Haces Barba resaltó que la educación debe ser el principal vehículo para lograr una transformación que garantice dignidad, igualdad y respeto, fomentando un ambiente de bienestar para las generaciones actuales y futuras.

Según el diputado, el gobierno de Claudia Sheinbaum está llevando a cabo un modelo educativo con un enfoque crítico, humanista y comunitario, que se basa en principios fundamentales como la identidad nacional, el respeto por la naturaleza y el medio ambiente, y la participación activa de la sociedad para promover cambios en todos los niveles.

Este modelo tiene tres propuestas clave: primero, una revisión circular humanista de los contenidos educativos; segundo, una formación continua para los docentes; y tercero, la colaboración internacional para el intercambio de recursos didácticos y conocimientos científicos, con el fin de enriquecer el proceso educativo.

Haces Barba también destacó la importancia de incorporar la inteligencia artificial de manera ética y equitativa en el sistema educativo. Según él, es crucial que los estudiantes reciban las habilidades necesarias para adaptarse al panorama tecnológico, siempre con un enfoque que no sacrifique los valores humanos y sociales.

[https://mayacomunicacion.com.mx/pedro-haces-barba-presenta-modelo-educativo-para-la-transformacion-social-y-la-inclusion/#google\\_vignette](https://mayacomunicacion.com.mx/pedro-haces-barba-presenta-modelo-educativo-para-la-transformacion-social-y-la-inclusion/#google_vignette)